

STATEMENT

4,1 millions de personnes du Nord-Ouest syrien privées d'aide humanitaire, faute d'accord au sein du Conseil de sécurité

Lyon, le 12 juillet 2023. Le 11 juillet, le Conseil de sécurité des Nations unies n'est pas parvenu à un accord pour prolonger la résolution de l'aide transfrontalière pour la Syrie. Par conséquent, 4,1 millions de personnes vivant dans le nord-ouest de la Syrie se retrouvent privés d'assistance humanitaire. Cet échec survient alors que les besoins humanitaires ont déjà atteint un niveau record, après plus de 12 ans de conflit.

Note aux rédactions : Myriam Abord-Hugon, directrice du programme Syrie, est disponible pour répondre à des interviews. Pour toute demande, merci de contacter Clara Amati (c.amati@hi.org / 06 98 65 63 94).

Handicap International exprime sa déception et son inquiétude après l'échec du Conseil de sécurité des Nations unies à prolonger la résolution de l'aide transfrontalière pour la Syrie, qui a expiré hier et qui laisse des millions de personnes sans assistance humanitaire.

Myriam Abord-Hugon, directrice de pays pour la réponse à la crise syrienne, commente : « Le vote d'aujourd'hui a montré pour la énième fois que les intérêts politiques l'emportent sur les besoins humanitaires. C'était le moment de démontrer que les 4,1 millions de personnes vivant dans le nord-ouest de la Syrie, qui dépendent de l'aide humanitaire pour satisfaire leurs besoins fondamentaux, ne doivent pas être abandonnées ou laissées sans soutien. Malheureusement, la politique a prévalu et nous attendons toujours un nouveau vote. Nous demandons immédiatement au Conseil de sécurité des Nations unies de poursuivre les efforts diplomatiques incessants dont il a fait preuve et de parvenir enfin à une solution ».

/ Contact presse

Handicap International

Clara Amati

M. 06 98 65 63 94

M. c.amati@hi.org

A propos de Handicap International

Handicap International est une association de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Œuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérables, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux. Depuis sa création en 1982, Handicap International a mis en place des programmes de développement dans plus de 60

pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence. Le réseau de 8 associations nationales (Allemagne, Belgique, Canada, États- Unis, France, Luxembourg, Royaume-Uni et Suisse) œuvre de manière constante à la mobilisation des ressources, à la cogestion des projets et au rayonnement des principes et actions de l'organisation. Handicap International est l'une des six associations fondatrices de la Campagne internationale pour interdire les mines (ICBL), colauréate du prix Nobel de la paix en 1997 et lauréate du Prix Conrad N. Hilton 2011. Handicap International agit et témoigne partout où « vivre debout » ne va pas de soi.

/ Contact presse

Handicap International

Clara Amati

M. 06 98 65 63 94

M. c.amati@hi.org